

社説

2020.8.31

小学生の25人に1人がインターネット依存―。ショックな調査結果が出た。県内の小学4~6年生1万2130人を対象にしたネット利用状況調査で4・2%がネット依存であることが分かった。平日1日当たりの利用時間が4時間以上のグループでは17・6%に上った。

ネット依存は、オンラインゲームや会員制交流サイト(SNS)などを使い過ぎ、常にネットのことを考えている宿題をしない、学校に行かないなど、社会生活に大きな支障を来している状態。県内の小学生にも広がりつつある

小学生のネット依存

調査は富山大と県教委が2018年に実施した。今月、分析結果を発表した。

有料コンテンツの利用は21・6%で、けんかなど人間関係のトラブルを5・2%が経験している。

利用ルール話し合おう

調査は富山大と県教委が2018年に実施した。今月、分析結果を発表した。

有料コンテンツの利用は21・6%で、けんかなど人間関係のトラブルを5・2%が経験している。

ゲームをしたい衝動を抑えた。ゲームをしたい衝動を抑えられず、日常生活よりも優先し、健康を損なってもやめられない。リスクが高まることが明らかになった。

コロナ禍で、オンライン授業やSNSによる交流など、その後を絶たず、性犯罪などの

ことがうかがえる。

調査は富山大と県教委が2018年に実施した。今月、分析結果を発表した。

ネットの役割は大きいが、さまざまな危険をはらむことを改めて肝に銘じたい。

「現実社会で友人がいない」「現実社会で

・6%で、けんかなど人間関係のトラブルを5・2%が経験している。

オンラインゲームなどにのめり込む「ゲーム障害」は世界保健機関(WHO)が昨年、新たな依存症として認定した。

地域連携推進機構地域医療などのルールをつくってほしい。子どもとの会話を増やし、ネット以外の遊びや趣味と一緒に楽しむことも心掛けたい。興味を持ちそうな習い事や地域の行事に誘うなど、友人をつくる機会を増やすサポートも大切だろう。

私たち大人もネットを使い、過ぎていなければいけない。過ぎていなければいけない。一度見直したい。子どもは周囲の人を映す鏡でもある。